

Farmacéuticos UASD realizan caminata para celebrar su Día

Escrito por Rafael Paez

Martes 03 de Diciembre de 2013 09:41 -

Con motivo de la celebración del *Día Nacional del Farmacéutico*, profesionales y estudiantes de esta área de la salud, de la Universidad Autónoma de Santo Domingo, marcharon en el campus universitario para expresar su orgullo de ser farmacéuticos/as, sintiendo en cada paso la satisfacción de sentirse útil a la sociedad.



La maestra Erodita de Jesús encabeza la caminata junto a docentes de su Escuela.

En esta actividad que fue encabezada por Erodita de Jesús, directora de la Escuela, y en la que participaron, además, Jorge Asjana, vicerrector, docente; Adalgisa Linares, vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud, en representación de Mauro Canario, decano, docentes y una gran cantidad de estudiantes, se pudieron ver pancartas con frases como “Caminar es saludable” , “Una mejor profesión es posible. Si nos lo proponemos. De, para y por farmacéuticos”, “Orgullosamente farmacéutico”, entre otras.

En este evento, en el que participaron representantes de la Asociación Dominicana de Farmacéuticos, se hizo énfasis en mostrar los distintos campos de incidencia del profesional de farmacia, tales como: el farmacéutico en la investigación, en el área hospitalaria, en la industria cosmética, en la regulación, en la medicina legal, entre otras, áreas estas en las que debe mostrar pleno conocimiento y actuar con responsabilidad.

Farmacéuticos UASD realizan caminata para celebrar su Día

Escrito por Rafael Paez

Martes 03 de Diciembre de 2013 09:41 -



El grupo farmacéutico UASD, liderado por la presidenta del Sindicato de Farmacéuticos, se reúne en el Salón de la Facultad de Farmacia.



Autoridades, docentes y estudiantes en una parada frente al Alma Mater.



Amplia panorámica de un momento del recorrido que hicieron los farmacéuticos.



Docentes y estudiantes una vez reunidos en el Salón Guarocuya Batista del edificio de la Facultad de Farmacia.